

Economie

◀ 17

BOURSE: COLORADO REJOINT LES "MATÉRIAUX DE CONSTRUCTION"

Par [Ndiaye Mar Bassine](#) le 30/01/2015 à 19h45 (mise à jour le : 1/2015 à 21h41)



Colorado mise beaucoup sur l'exportation de ses produits en Afrique.

© Copyright : DR

Désormais, le producteur de peintures, Colorado, sera classé dans le même secteur que Lafarge ou Ciment du Maroc. Si son activité est chimique ses ventes suivent le secteur de la construction.

La Société productrice des peintures, Colorado, et cotée à la Bourse de Casablanca devrait désormais être classée dans le secteur des "matériaux de construction". C'est ce qu'a décidé la société gestionnaire de la place suite à la demande de Colorado. Cette décision a été prise après avoir étudié le chiffre d'affaires des trois dernières années. Cela tombe sous le coup du sens de mettre Colorado aux côtés des cimentiers, plutôt qu'à côté de la Société nationale d'électrolyse et de pétrochimie (SNEP) et de Maghreb Oxygène. Même si l'activité est hautement chimique, les ventes de peintures, pour la plupart destinés au secteur du bâtiment sont corrélées davantage aux matériaux qu'aux autres produits chimiques.

◀ 17

Par [Ndiaye Mar Bassine](#)

LES CONTENUS LIÉS



Colorado: Les salariés boudent les stock-options

0 Commentaires Le360

1 S'identifier ▾

♥ Recommend [Partager](#)

Les plus récents ▾

ABONNEMENT NEWSLETTER

Saisissez votre adresse email pour recevoir la newsletter du Le360

ENVOYER



KIOSQUE 360



IDE: Le Maroc de plus en plus attractif

TOP 360

Articles Vidéos Photos

- 1 Bouznika: Viol collectif d'une femme de 110 ans
- 2 Drame de Mina: Leïla Haddioui confirme le décès de son père
- 3 Maroc-Suède: la presse étrangère impressionnée par la mobilisation des Marocains
- 4 Vidéo. L'incroyable lapsus du président al-Sissi
- 5 Casablanca accueille le premier Festival de la bière au Maroc

NOS CHRONIQUES





Commencer la discussion...



Quand on s'aveugle...

Soyez le premier à commenter.

S'abonner

Ajoutez Disqus à votre site web !

Vie Privée



Sondages 360

Drame de Mina et absence de communication de crise: Le gouvernement a-t-il failli à son devoir envers les citoyens?

Oui 194 votes

Non 34 votes

Le360 en un clic

Politique

Economie

Société

Monde

Culture

Médias

Sports

People

Horaires des prières

Qui sommes-nous?

FAQ

Mentions légales

Contact

Publicité

Site Map

Applis mobiles

Version mobile

Suivez-nous !

Abonnement Newsletter

Saisissez votre adresse email pour recevoir la newsletter du Le360

Input field for email address

ENVOYER

